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Hospital informó sobre estado de 
salud del alcalde Orlando Vargas 
La madrugada de este sábado, el jefe comunal fue conectado a ventilación mecánica ante complicaciones debido a un covid. 

Redacción tiene con buenos paráme- 
tros inflamatorios y dilato- 
rios, pero todavía no pode- 
mos estar absolutamente 
tranquilos, tenemos que ver 
la progresión en las próxi- 
mas 48 horas”. 

Asimismo, agregó que 
“en el hospital estamos con 
nuestros mejores equipos, y 
todo el equipamiento para 
mantener la salud del alcal- 
de. Y dependiendo como va- 
ya evolucionando le infor- 
'maremos, primero a la fa- 
milia, y luego al munici- 
pio”. 

papá”, destacaron. También 
resaltaron el sincero apoyo 
que la comunidad le ha 

ara generar un reposo brindado al jefe comunal. 
P::::::. y disminuir 

el fenómeno inflama- 
torio que afecta su pulmón 
izquierdo, el alcalde Orlan- 
do Vargas fue sedado y co- 
nectado a ventilación mecá- 
nica durante la madrugada 
de este sábado 1 de marzo 
de 2025. Esto debido al Co- 
vid positivo que le fue detec- 
tado al jefe comunal en el 
hospital “Juan Noé”, tras un 
diagnóstico inicial de neu- 
monía. 

Al respecto, el subdirec- 
tor de Gestión Asistencial 
del Servicio de Salud de Ari- 
ca, Jorge Becerra informó 
que el alcalde “pasó la no- 
che bastante bien. Se man- 

El objetivo de la ventila- 
ción mecánica es generar re- 
poso pulmonar. Cuando el 
pulmón está infectado por 
este virus, disminuye su ca- 
pacidad para ventilar, por lo 
tanto, la persona tiene que 
hacer mucho esfuerzo para 
poder incorporar el oxígeno 
a su Cuerpo, y eso va gene- 
rando daño dentro del pul- 
món”, explicó Becerra. 

“La ventilación mecáni- 
ca reemplaza el esfuerzo 
que hace el paciente, y a tra- 
vés de ciertos mecanismos 
que son programados en el 
ventilador, lo ayudamos pa- 

La familia del alcalde Or- 
lando Vargas agradeció a los 
doctores del hospital por la 
preocupación y el actuar 
profesional que han tenido 
con el alcalde. “Han estado 
muy pendientes de nuestro 

  

ra que pueda ingresar de 
mejor manera el oxígeno, 
sin que el paciente se agote 
y se produzca daño dentro 
del pulmón”, indicó Bece- 
rra, 

“Cuando una persona es 
conectada a ventilación me- 
cánica uno tiene que estar 
evaluando de manera cons- 
tante con exámenes delabo- 
ratorio y con imágenes para 
ir viendo cuál es la respues- 
ta del paciente, y definir el 
mejor momento para empe- 
zar el retiro de la ventila- 
ción mecánica”, dijo final- 
mente el subdirector de 

  

ALCALDE SE ENCUENTRA SEDADO Y EN VENTILACIÓN MECÁNICA. 
Gestión Asistencial de Servi- 
cio de Salud de Arica y Pari- — ra del hospital, descartaron — viral, por lotanto, el estudio 
nacota. la presencia de Covid-19, pe- viral se repitió con nuevas 

Cabe destacar que en pri- — roel escáner que se realizó — técnicas y arrojó positivo pa- 
mera instancia exámenes ra el virus del Covid-19.. 
queel alcalde se efectuó fue- 

al peciente era altamente 
sugerente de una neumonía 

  

  

Esta iniciativa financiada por la SUBDERE a través del Programa de Revitalización de Barrios e 

Infraestructura Patrimonial Emblemática - PRBIPE, parte integrante de la Ilustre Municipalidad de 

Arica, y que SIR Consultores viene ejecutando en el Casco Antiguo de la ciudad, de la mano con 

los vecinos y vecinas del sector correspondiente a la Junta Vecinal N? 20 "Héroes del Morro". 

En la Etapa 1 del Proyecto, el Equipo de Trabajo de SIR Consultores en diversas actividades 

de consulta y participación ciudadana vecinal, levantó información relevante y necesaria 

para diseñar en conjunto con la comunidad, los principales componentes estructurales y 
visuales, así como del Plan de Gestión Comunitaria de los PARKLET que se construirían en 
la Etapa 2. 

El mencionado PARKLET, levantado y ya construido en la intersección de las Calles Morro y 
Héroes del Morro (punta de diamante, como le llaman los vecinos), corresponde justamente 

a la obra de la Etapa 2 del proyecto, debiendo realizarse además actividades de consulta 
vecinal relativas a la medición de impacto del PARKLET y a las futuras acciones del Plan de 

Co-gestión. 

Precisamente, con ese objetivo, este próximo Viernes 7 de Marzo, en este nuevo punto 
de encuentro, a partir de las 18:00 horas, el Equipo de SIR Consultores llevará a cabo 
una nueva Jornada de Participación Vecinal donde se realizará la Medición de 

Impacto del PARKLET y se evaluarán las acciones diseñadas en el Plan de Gestión 
Comunitaria. 

Por lo mismo, SIR Consultores, por estos días se encuentra realizando las acciones de 

difusión que permitan asegurar la más amplia cobertura y participación en dicha Jornada, 

instalando afiches y entregando a los vecinos y vecinas del sector, las invitaciones formales 

para asistir a la mencionada actividad.   

“Con gran éxito avanza el Proyecto LUDOBARRIO 
en el Casco Histórico de Arica 
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Ha sido comentario del barrio, el PARKLET que se ha levantado en "la punta de diamante" 
a partir del 25 de enero y concluido el 20 febrero. Algunos de ellos se acercaron a preguntar 
y hacer consultas al Equipo de Trabajo, manifestando su satisfacción y agradecimientos por 

esta obra de adelanto y notable mejoramiento en el paisaje visual del sector. 
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